

Audi informiert über ergonomisches Arbeiten

Bei einer Ergonomie-Messe in Neckarsulm informierten sich 1300 Audianer über gesundes Arbeiten. Die Messe ist Teil der Ergonomie-Strategie des Unternehmens „Wir für uns. Aktiv in die Zukunft“. Zu diesem Zweck konnten Beschäftigte am Standort Neckarsulm am 18. und 19. März 2014 verschiedene Ergonomie-Innovationen aus den Werken Neckarsulm, Ingolstadt, Brüssel und Győr ausprobieren. Mit der Ergonomie-Strategie „Wir für uns. Aktiv in die Zukunft“ begegnet Audi wachsenden Herausforderungen wie etwa dem demografischen Wandel und der zunehmenden Komplexität im Automobilbau. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Werkleiter Fred Schulze testet das neue Werkzeug, mit dem man das Frontend des Audi A3 rückschonend montieren kann.
